



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Red Compartida | Beatriz Paredes

La retirada de Beatriz Paredes de la contienda del Frente Amplio por México es una de las mejores decisiones que la senadora ha tomado en su vida política. Al menos eso nos dicen que ha comentado a su círculo más cercano, la retirada de la contienda fue porque no le favorecía la encuesta, la ventaja de su contrincante Xóchitl Gálvez ya era inalcanzable. Hay un distanciamiento con el presidente del PRI, Alejandro Moreno, lo sabemos de buena fuente, porque éste busca más acomodarse hacia el futuro que pelear ahora. La tlaxcalteca creía que tenía una oportunidad, pero el partido la abandonó a medio camino, la estructura del PRI se mantuvo desordenada, sin innovaciones, sin liderazgo y ese podría ser el fruto de la campaña, regresar a ser la máxima dirigente de su partido, ahora su imagen puede ayudar a renovarlo y provocar que su actual dirigente tome la salida más rápida y frenar la sangría de militantes y puestos de elección popular porque ahora resulta que renuncian a su partido y se llevan la senaduría, tal es el caso de Nuvia Mayorga, senadora por Hidalgo y muy cercana a Miguel Ángel Osorio Chong, que terminó en los brazos del PVEM

El secretario de gobierno de la Ciudad de México, Ricardo Ruiz Suárez, insiste en que la Fiscalía General de Justicia capitalina preparó una orden de aprehensión contra el fiscal general de Morelos, por el delito de

“encubrimiento por favorecimiento” ¿Qué significa esto? Pues hasta donde sabemos es una conducta dolosa que realiza una persona, cualquiera, que sin haber participado en un delito lo sabe y ayuda al autor del mismo a eludir a la fiscalía o se aprovecha del crimen cometido y fue en esto donde cuadraron el caso del fiscal morelense.



Ya la próxima semana podríamos tener quien aparecerá en las boletas de camino hacia la presidencia de la república, por un lado Xóchitl Gálvez, quien aspiraba a ser jefa de gobierno de la Ciudad de México y ahora va por la grande. Morena se equivocó y la fortaleció como una aspirante con fuerza que puede quitarles el gobierno federal, al final se dieron cuenta que lo mejor para ellos era Beatriz Paredes y se trabajó en una plan para apoyarla y así sabotear el frente opositor, pero Gálvez mostró un carisma diferente, que la ciudadanía de la clase media se ha identificado con ella, lo que hace que tengan grandes posibilidades de obtener el triunfo en las próximas elecciones.

En Hidalgo el gobernador Julio Menchaca ha sido rebasado por la inestabilidad que hay en las carreteras de Tizayuca hacia la CDMX, en donde los asaltos a la gente más desprotegida están a la orden del día, sin dejar pasar el pago de piso que los maleantes exigen a ciertas rutas, las personas que perdieron su vuelo por el traslado hacia el AIFA, fue de cantidades millonarias, si Menchaca no puede controlar al crimen organizado en vías tan importantes como esa, la entidad tiene graves problemas y así es muy difícil promover que los inversionistas tengan el deseo de invertir en el estado.

La gobernadora Mara Lezama informó que Quintana Roo refrendó su liderazgo turístico mundial al obtener 21 galardones en los World Travel Awards 2023, siete en la categoría México y Centroamérica, y 14 en categoría de México. Los premios, dice, son producto de las acciones del nuevo modelo de desarrollo turístico implementado, en el que las personas están en el centro de las acciones y el cuidado y protección de los recursos naturales son prioridad y la política toma como base el Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo estatal para generar destinos sustentables, inclusivos y que generen prosperidad compartida y que el éxito turístico se refleje en los bolsillos y las mesas de las y los trabajadores.